

PlantaDoce.

Empresa

Sanitas remodela su cúpula: ficha talento 'in house' para su negocio dental en Andalucía

La compañía aseguradora nombra a Mónica Peláez, ex directora del centro de atención a personas mayores Sanitas Altanova en Barcelona, nueva responsable de la división dental en Andalucía.

A. Escobar
5 jul 2018 - 05:00

Sanitas remodela su cúpula: ficha talento 'in house' para su negocio dental en Andalucía

Sanitas remodela su cúpula y ficha talento *in house* para su división de negocio dental en el sur de España, concretamente en Andalucía. La compañía aseguradora, propiedad de la multinacional británica Bupa, ha colocado al frente de este cargo a Mónica Peláez, vinculada a la compañía desde 2009.

Peláez cuenta con una diplomatura de Dirección de Empresas Turísticas por la Escuela Universitaria de Turismo Costa del Sol- Málaga, un máster en Gestión y Administración por Eserp y un máster en Dirección Comercial y Marketing por EAE. **La directiva ejerció con anterioridad como responsable del área de residencial, en Sanitas Mayores, departamento dirigido por Domènec Crosas desde 2001.**

Dentro del área de residencial, especializada en la atención a personas mayores y servicios a la dependencia, Peláez fue directora del centro de Sanitas Residencial Altanova, complejo situado en la calle Cuatre Camins de Barcelona. Antes de recalcar en Sanitas, Peláez fue directora de resorts turísticos en Diamond Resorts International.

Sanitas cuenta con más de 183 clínicas dentales, de las cuales 133 son propias

El nuevo cargo de Peláez se complementa con el plan inversor de Sanitas para su negocio dental. **La compañía aseguradora abrirá en el segundo semestre dos nuevas clínicas dentales**

PlantaDoce.

. La primera de ellas se ubicará en la población sevillana de San Juan de Azanalfarache, mientras que la segunda se emplazará en Torrejón de Ardoz.

Sanitas ya dispone de una franquicia en la localidad madrileña, en la avenida de las Fronteras de Torrejón de Ardoz, mientras que se trata del primer proyecto en la población sevillana. Estas operaciones se enmarcan en un plan inversor de 53 millones de euros para alcanzar en 2025 una red de 300 clínicas dentales, tal y como adelantó PlantaDoce.

El grupo, liderado por Iñaki Ereño, consejero delegado de Sanitas, cuenta con más de 183 clínicas dentales, de las cuales 133 clínicas son propias y cincuenta son franquicias. Con el objetivo de llegar a las 300 clínicas, la firma aseguradora espera generar 400 nuevos puestos de trabajos directos.

La compañía confía en alcanzar dos millones de asegurados en un plazo de cinco años

El plan de expansión de Sanitas para el mercado dental está focalizado, además de en Andalucía, en Cataluña, Madrid y País Vasco. “Se trata de un plan de aperturas muy selectivo porque solamente abriremos centros en localizaciones donde se den las condiciones necesarias; el modelo puede ser tanto de crecimiento orgánico como inorgánico o una combinación de las dos”, explican desde la compañía aseguradora.

La firma dispone de 1,4 millones de asegurados y el objetivo que persigue es alcanzar los dos millones de asegurados en un plazo de cinco años aproximadamente.

Asimismo, **la cuota de mercado de seguro dental de Sanitas en España es del 24,3%**, según datos de Icea, facilitados por Sanitas, a cierre del ejercicio 2017.

La compañía aseguradora española aumentó un 6,1% sus ingresos en 2017, hasta alcanzar un total de 2.097 millones de euros. La empresa superó por primera vez en su historia el listón de los 2.000 millones de euros y alcanzó 184,5 millones de euros de beneficio de explotación en 2017, un 9,5% más que en 2016.